



Diputados de Morena crean fideicomiso para el Tren Maya

Esta noche en la Cámara de Diputados Morena y sus aliados, aprobaron la creación de nuevos fideicomisos para el Tren Maya, estos serán administrados por el Ejército.

La oposición criticó que se impulse la creación de este fideicomiso, que recibiría unos 24 mil millones de pesos, después de la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial.

“Ayer se desintegraron 13 fideicomisos alegando que había excesos, pero nadie habla de los privilegios de los militares que han visto incrementado el monto de sus fideicomisos en esta administración en mil 77 por ciento”, señaló el diputado de Acción Nacional, Jorge Triana.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6861?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6861&authkey=!AAZCWDKTPBIMdFU&ithint=video&e=RCr6s2>